

Réponse à la question orale « Projets réalisés avec le don de la commune de Riehen »

Rappel des faits.

La commune de Riehen s'est approchée de Val Terbi en marge du Patenschaft. En effet, par tradition cette commune bâloise aisée accorde son aide à une autre commune Suisse par un long partenariat.

Nous sommes les heureux bénéficiaires de ce précieux soutien annuel de 50'000 francs depuis 2018. Ce montant nous est accordé pour une durée de 10 ans.

La commune de Riehen choisit elle-même les projets qu'elle désire soutenir en se basant sur les propositions que le CC leur soumet chaque année. Les critères qui sont appliqués pour le choix sont sociaux et écologiques, selon M. Guido Vogel qui est notre interlocuteur à Riehen. Le but est de nous encourager à mettre l'accent sur le développement durable.

A quoi a servi cette aide jusqu'à ce jour ?

En 2018, le choix de Riehen s'est porté sur l'assainissement énergétique de l'école de Corban

En 2019, le soutien s'est porté sur le remplacement d'éclairages publics par des modèles LED à basse consommation électrique ; à Vicques.

En 2020, notre partenaire a accordé son soutien en faveur du projet d'assainissement de l'éclairage des bâtiments communaux (halle de gym à Vicques et centre communal).

Quels sont les projets à venir ?

Pour 2021, le CC a prévu de soumettre à Riehen 2 dossiers :

- 1) la rénovation de la place de jeux sur Genevret
- 2) l'assainissement énergétique de l'école de Montsevelier

Le CC n'a pas encore évoqué les années suivantes.